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Protokoll 

Mitgliedertreffen 

11. Juni 2018  

18:30 bis ca. 20:00 Uhr 

 

Anwesenheit:  

 

Andreas Vieweg 

Annett Hagemann-Rentsch 

Frau Benndorf 

Chen Chen-Tributh 

Gina Koberstein 

Ingo Fischer 

Stefanie Freynick 

Susanne Franke 

Sven Schicketanz 

 

1. Kurzes Durchgehen der Protokollpunkte aus dem letzten Mitgliedertreffen  

 

2.  Resümee Verpflegungsstand Putztag und Getränkeausgabe Sportfest  

- Putztag war Erfolg, mehr Resonanz als im Vorjahr 

- Zweifel, dass die Kostenfreiheit der Verpflegung wahrgenommen wurde 

 

3.  Stand Anschaffung Ausstattung Schulküche  

- Gina Koberstein hat mit Herrn Pätzold Herd und Küchenausrüstung geplant und 

abgesprochen 

- Küche bei Porta bestellt, nach kurzfristiger Absprache zwischen Vorstand, Frau Klewitz, und 

Herrn Pätzold, aufgrund zeitlich befristeten Angebots von Porta nach Vergleich mit anderen 

Anbietern  

- Kosten von 4600€, inklusive Anschluss, Aufbau und Entsorgung von Altgeräten 

- Lieferung wahrscheinlich Anfang August, noch in den Ferien 

 

4.  Kassenstand, Einnahmen/ Ausgaben im letzten Schuljahr  

Ausgaben:  

- 4600 € Küche 

- 70 € Strato für Schulwebseite, 

- 50 Euro Kiezkarte  

- 115 Friedrich Boedecker Kreis (Autorenlesung für Schüler) 

- 95 € Notar 

- 468 € SSI Schäfer Shop 
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Einnahmen: 

- 330 € Mitgliedsbeiträge 

- 830 € Energiesparprämie 

- 120 € Spenden 

- 50 € Grillfest 

- 50 € Getränkeverkauf Einschulung 

- 60 € Getränkeverkauf Schülerdisco 

 

� Beschluss Transparenz: Webseite + Stände + in die Klasse gehen: Eltern begreiflich machen, 

wofür der Förderverein tatsächlich alles sorgt. (Was passiert mit meinen Beiträgen?) 

 

� Ansatz erst beim ersten Elternabend: 11.9. Flex-Klassen  

 

5.  Entscheidung über Anfrage der Anschaffung Musikanlage für die Turnhalle 

- Für eine neue Musikanlage muss erneut Geld generiert werden. 

- Spendenlauf für den September planen 

- Eltern als Vertragspartner im Vorfeld finden: Geld pro Runde einsammeln aber Festlegung 

von Höchstbeträgen 

- Klärende Fragen mit Frau Klewitz: Dürfen Lehrer das Geld für den Förderverein annehmen? 

- Spendenquittungen können ausgegeben werden, Aufwand der Quittungen aber erst ab 20 € 

sinnvoll 

 

6.  Anschaffungen für den Pausenhof  

Ideensammlung: 

- Spielkisten sind in erster Linie sinnvoll, wenn sie an die einzelnen Klassen gebunden werden 

- Bedarfe müssen ermittelt werden (Wunschzettel an die Klassen) 

- Outdoor-Schachbrett 

- Schiffe versenken / 4 Gewinnt  

- Basketballkörbe (Säulen) 

 

7.  Schülerdisko am Schuljahresende  

- DJ kann am 3.7. nicht 

- Neue Terminsuche: 26.06.2018 - 16:30 Uhr bis 19:30 Uhr 

8.  Weitere Themen 

- Spendengenerierung: Pfandbonspende bei Rewe (Stefanie Freynick) 

- Anfrage bei MediaMarkt wegen Musikanlage (Gina Koberstein) 

- Amazon (Sachfrage vertagt, Ingo Fischer) 

 

Protokoll 

A. Vieweg 


